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ACTA COMISION 1  
“PLANIFICACIÓN URBANÍSTICA, RECURSOS, ENERGÍA, MOVILIDAD URBANA Y 

GESTIÓN MUNICIPAL SOSTENIBLE” 
 DE LA AGENDA 21 DE  PINTO 

Fecha: 1 de junio de 2017 
Lugar: Sala de juntas del Ayuntamiento de Pinto, sita en la Plaza de la Constitución nº 1. 
Hora de comienzo: 18:47 h 

Asistentes: 
Antonio Garcia Vaquerizo (Presidente) 
Raul Sanchez Arroyo (Concejal Delegado de Ecología y Modelo de Ciudad) 
Patricia Mascias Nuñez (Técnica Municipal) 
Antonio Vela Palos (Delegado Comisión 1 y Vicepresidente) 
Jesús Escobar Corroto (Delegado Comisión 2) 
Alberto Campos Garcia (Ciudadanos) 
Francisco José Perez  García (Partido Popular) 
Gustavo Fernández Schirato. (Ganemos Pinto) 
Francisco Rueda del Valle 

ORDEN DEL DÍA 

1) Aprobación, si procede, del Acta de la reunión de la Comisión1 celebrada el 8 de marzo 
de 2017 

2) Dar cuenta de los avances de los trámites de la Línea C-3 (Renfe)

3) Elección de nuevo Delegado.

4) Borrador Ordenanza de Gestión y Uso Eficiente del Agua en Pinto.

5) Día del Medio Ambiente

6) Dar cuenta de las actuaciones sobre la modificación del catálogo del PGOU.

7) Ruegos y preguntas.

Reunidos en la fecha y lugar indicados los 9 asistentes reseñados, tratan las siguientes 
cuestiones y adoptan, así mismo, los acuerdos que se indican a continuación: 
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Toma la palabra D. Antonio García Vaquerizo y da lectura a los distintos puntos de la 
convocatoria. 

1º) Aprobación, si procede, del Acta de la reunión de la Comisión1 celebrada el 
8 de marzo de 2017 

Hay algunos asistentes que no asistieron a la comisión anterior e indican que no pueden votar. 

A continuación, por unanimidad, se APRUEBA el acta de la sesión celebrada el 8 de marzo 
de 2017. 

2º) Dar cuenta del estado de los trámites de la Línea C-3 (Renfe) 

Raúl expone los avances realizados desde la última reunión de Agenda 21 en marzo. 

Se facilitan detalles sobre la aprobación en el último pleno del inicio del procedimiento para la 
cesión por parte del Ayuntamiento de Pinto de la parcela del nuevo apeadero. Este avance es 
fundamental para la aprobación del proyecto en los términos previstos. 

Por cuanto se refiere al desdoblamiento de la línea C3, 3ª y 4ª via, se indica que no hay 
avances.  

Se explica que se continúa trabajando intensamente con el conjunto de los municipios afectados 
por la C3 y que se están abordando reuniones de cada alcalde con sus grupos políticos (de 
distintos signos en muchas ocasiones). Destaca que Inés Sabanés en la última reunión en 
Madrid se ha unido al apoyo a la ampliación de la C3. 

3º)  Elección de nuevo Delegado. 

Patricia Mascías explica la renuncia de un delegado y la importancia de que se nombre otro. 
Habida cuenta de la escasa asistencia se decide posponer esta elección para la siguiente 
comisión. 

4º) Borrador Ordenanza de Gestión y Uso Eficiente del Agua en Pinto. 

Patricia Mascías expone los objetivos generales y específicos que se persiguen con la redacción 
de la Ordenanza. A continuación, se comienza a tratar el detalle de los artículos 6, 7 y 8 y 14, 
15 y 16.  
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Se lee la redacción propuesta para cada uno de ellos y se aportan opiniones en cada punto 
aunque no se propone modificar ningún aspecto.  

Se genera una discusión más extensa entorno al riego de las zonas verdes, la conveniencia de 
la sustitución de césped o no por otras soluciones y las necesidades del municipio y la 
importancia y consecuencias del Plan Depura a la hora de abordar propuestas y soluciones en 
esta materia. 

Todos los asistentes están de acuerdo en la importancia de ponderar estado de las zonas 
verdes / ahorro de agua / coste una vez esté en marcha el próximo verano el Plan Depura. 

5º) Día del Medio Ambiente 

Patricia Mascías describe las acciones planteadas para ese día: 

- Día sin coches,
- Préstamo gratuito de bicicletas.
- Oca de residuos.
- Exposición estática de vehículos de limpieza viaria, gestión de residuos y mantenimiento

de zonas verdes.
- Espacio lo que se encuentra en la calle.
- Taller las 3rs juegos y manualidades
- Productos ecológicos
- Generación de energía en vivo

Antonio Vela explica el detalle de sus aportes en este último aspecto para el día de Medio 
Ambiente. En este sentido, se habla de la coordinación necesaria con él para la realización de 
la actividad 

6º) Dar cuenta de las actuaciones sobre la modificación del catálogo del PGOU 

Patricia Mascías explica que se han solicitado varios presupuestos y que se está pendiente de 
partida presupuestaria para la contratación de estos trabajos.  

7º) Ruegos y preguntas. 

Antonio Vela plantea una queja en el uso de las sopladoras por la contaminación acústica y el 
horario en el que se ejecutan los trabajos. 

Se pregunta por la publicidad de Agenda 21 en revista y kiosko, explicándose los avances. 
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Antonio García Vaquerizo realiza una manifestación sobre la ubicación de la incineradora 
abordada días antes en la comisión 2 de Agenda 21. 

No se fija una fecha para una próxima reunión. 

Siendo las 20:00 se da por concluida la reunión y se agradece la presencia y la participación 
de todas las personas asistentes. 

El PRESIDENTE  LA SECRETARIA 


